

VIERNES, 6 de junio de 1980

Torres Queiruga ingresa en la Academia Gallega

P. C., | Santiago | 6 JUN 1980

Archivado en: [Teología](#) [RAG](#) [Comunidades autónomas](#) [Administración autonómica](#) [Instituciones culturales](#) [Galicia](#) [Administración pública](#) [España](#) [Religión](#)
[Cultura](#)

Andrés Torres Queiruga, una de las figuras más prestigiosas de la Iglesia católica en Galicia, teólogo y escritor, ingresará el próximo día 20 en la Real Academia Gallega.

El nuevo académico gallego es autor de varios libros y numerosos trabajos de investigación centrados sobre todo en la sociedad gallega. Dirige la revista Encrucillada, de inspiración cristiano-progresista y de signo galleguista, y coordinó la reciente edición del Nuevo Testamento en lengua gallega.

Su discurso de ingreso versará sobre la saudade (nostalgia). Le contestará Ramón Piñeiro, autor hasta el momento de la mejor investigación que se realizó sobre el tema del discurso. En la Real Academia Gallega ingresó también recientemente otro ilustre sacerdote gallego, el obispo de Mondoñedo-El Ferrol, Araujo Iglesias.